

## Communiqué de presse

mercredi 10 septembre 2014



**L'Orchestre à cordes de Baie-Comeau (OCBC) a reçu un don de 7 500 \$ de la part du comité d'investissement communautaire de TELUS pour faire l'acquisition d'instruments de percussions.**

**Ces instruments serviront aux concerts de l'OCBC mais seront aussi mis à la disposition de l'École de musique Côte-Nord (EMCN) et du Centre des arts de Baie-Comeau (CABC). Le don de TELUS permet ainsi de contribuer au rayonnement de la scène culturelle à Baie-Comeau en plus de stimuler l'apprentissage de la musique, notamment chez les jeunes.**

**Les instruments de percussions tels que les timbales, la grosse caisse ou le xylophone représentent un investissement important pour l'OCBC et c'est pourquoi l'organisme tient à remercier TELUS.**

**Le chèque a été remis le 27 mai dernier par M. Serge Nadeau, directeur, Exploitation de TELUS et représentant à Baie-Comeau (voir photo).**

**L'OCBC compte faire l'acquisition des instruments au courant du mois d'octobre.**